

## Psaumes de l'Archange Raphaël

### 204. Par votre engagement, redonnez à la vie sa vraie valeur.

1. Il fut un temps où les valeurs, dans la vie des hommes, étaient pour eux une religion. Le sens des choses était un culte. La parole donnée était un engagement et un pacte.

2. L'homme savait qu'il n'avait pas de valeur par lui-même parce qu'il était conscient qu'il était faible et pour ainsi dire inexistant. Alors, pour se protéger, il cherchait à s'associer avec les valeurs auxquelles il croyait et pour cela, il faisait abstraction de lui-même et de sa vie ordinaire. Il se consacrait à une valeur et il ne vivait que pour elle. Il était capable de donner sa vie sans jamais trahir l'alliance qu'il avait avec cette valeur fondamentale. Il était réellement capable de donner sa vie pour un monde supérieur auquel il croyait. Il faisait cela parce qu'il savait qu'il y avait une vie plus grande que le corps et que la vie mortelle. Il savait qu'il était regardé par les Dieux, qu'il y avait un monde invisible tout autour de lui et que si lui-même n'était pas représentatif de certaines valeurs, ne s'y conformait pas, il n'avait aucune valeur, aucune vertu, il n'était rien pour personne, pour aucun monde.

3. Les hommes étaient conscients que leur corps était non seulement mortel mais changeant. Ainsi, pour eux, l'homme qui était né du corps et qui vivait avec lui sans garder le lien avec la source originelle de l'esprit, qui a donné la vie, le sens et l'orientation, était essentiellement infidèle.

4. Aujourd'hui, les hommes vivent uniquement pour satisfaire les besoins du corps, même s'ils sont religieux ou spirituels. Ils cherchent à tout organiser pour vivre mieux dans le corps et la vie mortels. C'est un véritable fléau, car les hommes ont oublié les vertus, ils ne vivent plus pour des valeurs supérieures. Le corps est devenu la source des hommes dont les concepts, exclusivement tournés vers le service du corps, ont envahi le ciel.

5. L'homme veut avoir tout ce qu'il voit dans le monde et qui éveille son envie et lui ressembler, même si cela est vide de valeurs supérieures. Il est séduit par tous les concepts, les images subliminales, les apparences extérieures.

6. Avant, l'homme savait que s'il n'était pas le représentant d'une valeur plus grande que lui, il n'avait lui-même pas de valeur. Maintenant, il croit qu'il suffit de paraître, de faire croire, de faire semblant pour devenir.

7. Les hommes sont devenus des porteurs de concepts faux, de paroles sans consistance, d'actes sans âme.
8. S'il n'y a plus de valeurs, il n'y a plus de religion, plus de succession, de tradition, de transmission, et donc plus de vie plus grande que la mort, plus de chemin d'éternité et d'immortalité.
9. Comprenez que votre passage sur la terre est fondamental parce que vous êtes des créateurs et que vous allez laisser des traces, des orientations qui seront suivies par les générations futures.
10. Étiez-vous des porteurs de valeurs liées à un monde supérieur ou simplement de concepts sans âme au service du corps mortel? C'est la réponse à cette question qui fera toute la différence. Vous, les Esséniens, ne pensez pas que vous pouvez faire abstraction d'un tel questionnement, car il est aussi valable pour vous.
11. Certains hommes ont eu l'alliance avec Dieu puis l'ont perdue pour la transformer en religion de concepts abstraits, tout simplement parce qu'ils n'ont pas été vigilants et ont perdu le sens profond des choses.
12. Les vertus ne sont pas des abstractions, les valeurs ne sont pas des concepts creux, vides de sens, d'âme, d'intelligence ; ce sont des principes éternels qui alimentent la vie et qui conduisent l'homme à trouver le chemin du don de sa vie mortelle pour une vie supérieure. Ce don de soi pour le plus grand est le sens profond de la vie d'un homme sur la terre ; c'est aussi le sens de la Religion, du culte sacré et de la parole donnée.
13. Dieu est la valeur des choses et des êtres.
14. Donner à Dieu, soutenir Dieu et son œuvre, c'est valoriser le monde.
15. Vous, les hommes, avez perdu en route cette vision, cette intelligence et maintenant, vous en êtes réduits à trahir votre Dieu, votre religion, votre nation, votre patrie, votre terre. Vous bafouez votre intelligence, vos valeurs, vos idéaux, seulement pour conserver et tenter d'améliorer votre vie mortelle. Ce qui est devenu vital, c'est juste de vous sentir vivants sur la terre et d'avoir une valeur uniquement aux yeux des hommes.
16. Vous, les Esséniens, ne tombez pas dans ce piège ; éveillez-vous et donnez pour soutenir l'œuvre de Dieu, sa religion, son église, ce qui ouvre de nouveau le chemin de la valeur.

*Père Raphaël, comment faire pour vivre de nouveau avec des valeurs, alors qu'aujourd'hui, cela n'a déjà plus réellement de sens dans la tête des gens qui nous dirigent, dans les oreilles et dans la vie des hommes?*

17. Les valeurs ne sont pas pour les hommes, mais pour les Dieux qui les regardent. Ce ne sont pas les hommes mortels qui doivent bénéficier des valeurs, mais les Dieux Immortels. Ainsi, les hommes pourront vivre avec les Dieux.

18. Si tu es porteur de valeurs et que tu es capable de les donner pour les Dieux, les Dieux pourront dire de toi que tu portes ces valeurs, que tu n'es pas seulement un morceau de viande qui bouge ou simplement de la terre en mouvement; ils verront que tu es réellement un principe supérieur et que même si tu n'en es pas conscient philosophiquement, tu sais que tu es porteur d'un monde et que tu veux, par dignité, t'engager à préserver les valeurs des Dieux et à les porter jusque dans ta vie.

19. Soyez des porteurs de valeurs divines, non pour vous-mêmes, mais pour Dieu.

20. Donnez à Dieu, soutenez ce qui a de la valeur pour Dieu. Alors votre passage sur la terre sera grand, il restera une estime, un chemin, une dignité, une valeur.

21. Réfléchissez profondément sur le sens et le but de votre vie sur terre et agissez dans le sens de soutenir Dieu concrètement et de participer à l'œuvre en donnant et en faisant vivre ce qui a de la valeur et qui valorise.